

Sahur On The Road', Sat Samapta Polres Bangkalan Gelar Patroli Sambil Berbagi Nasi

Achmad Sarjono - BANGKALAN.INDONESIASATU.ID

Apr 8, 2022 - 17:08



BANGKALAN - Kehadiran Polri sampai ke level yang paling bawah adalah salah satu hal yang sangat penting kepada masyarakat.

Tentunya, di bulan Ramadhan kali ini Polri terus hadir untuk selalu memberi pelayanan dan pengayoman yang terbaik selama 24 jam.

Hal tersebut juga telah dilakukan oleh Sat Samapta Polres Bangkalan saat

melaksanakan tugas patroli malam hari menjelang sahur.

Pemandangan berbeda nampak saat sejumlah personil Sat Samapta menggelar 'Sahur on the Road' yang dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Bangkalan AKP Harifi Kohar tersebut mendatangi warga masyarakat yang ada di seputaran Masjid Agung Kota Bangkalan.

Personel Sat Samapta Polres Bangkalan ini membagikan nasi bungkus kepada setiap warga yang melintas di lokasi tersebut.

Sontak, hal ini pun menuai ucapan terima kasih dari sejumlah masyarakat yang mendapatkan nasi bungkus dinikmati untuk sahur.

"Mator sakalangkong pak. Malar moghe berkah (Terima kasih pak. Semoga berkah, red.)," singkat seorang nenek penjual jagung bakar yang mengucapkan terima kasih kepada para personil sembari menahan haru.

Bagi AKP Harifi Kohar, S.H., 'Sahur on the Road' dengan bagi bagi nasi ini merupakan inovasi baru Sat Samapta Polres Bangkalan di tengah masa pandemi corona yang belum juga usai. Apalagi, bulan Ramadhan menjadi momen terbaik untuk mendekatkan diri dengan warga.

Sementara itu di tempat terpisah, Kapolres Bangkalan AKBP Alith Alarino, S.I.K. membenarkan kegiatan yang dilaksanakan oleh anggota Sat Samapta tersebut.

"Benar, bukan hanya kemarin malam tapi kami rutin melaksanakan patroli dan bulan Ramadhan ini patroli kami sambil berbagi kepada masyarakat," kata Kapolres Bangkalan, Jumat (8/4/22).

Menurut Kapolres Bangkalan pihaknya selalu menekankan kepada anggota agar pelaksanaan tugas sehari – hari untuk dijadikan ladang ibadah sehingga tugas, wewenang dan tanggung jawab dapat dilaksanakan.

Kapolres Bangkalan AKBP Alith Alarino, S.I.K juga menjelaskan jika 'Sahur on the Road' yang digelar oleh Sat Samapta setiap dinikmati merupakan bentuk kepedulian Polri kepada seluruh lapisan masyarakat tanpa terkecuali.

"Momen Ramadhan menjadi waktu yang tepat bagi kita semua untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah swt., dan disamping itu kami sebagai abdi negara hadir untuk selalu memberikan rasa aman dengan cara berbagi kepada warga," pungkas Kapolres Bangkalan (**19/hms)